

Pour publication immédiate

23 avril 2020

### **PAL Airlines suspend les services de passage et de fret sur la Basse-Côte-Nord**

**St. John's, Terre-Neuve** — PAL Airlines a pris la décision difficile de suspendre temporairement ses services de transport de passager et de fret sur la Basse-Côte-Nord. Le dernier vol de passager et de fret sur le réseau Blanc-Sablon – Natashquan - La Romaine - Chevery - St-Augustine – Sept-Îles sera le jeudi 23 avril 2020. PAL Airlines continuera de suivre la situation et d'évaluer la possibilité d'un retour de ses services.

Sept-Îles et Blanc-Sablon restent des destinations importantes pour PAL Airlines et sont toujours accessibles via divers points de notre réseau élargi au Québec et à Terre-Neuve-et-Labrador.

Air Boréal maintient ses vols pour la livraison de courrier sur la Basse-Côte-Nord. La livraison du courrier se fera les mardis, mercredis et jeudis comme d'habitude.

Contact média:

Tommy Desfossés  
613-277-3870

Pour plus d'informations, visitez le [www.palairlines.ca](http://www.palairlines.ca)